

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis yang telah dilakukan tentang pengaruh arus kas operasi dan laba akuntansi terhadap return saham pada perusahaan LQ-45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2017-2021, maka dapat disimpulkan bahwa;

1. Arus kas operasi tidak berpengaruh terhadap return saham pada perusahaan LQ-45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2017-2021. Tidak signifikannya hubungan antara arus kas operasi dan return saham perusahaan disebabkan karena informasi arus kas dan laba tidak sejalan, dimana kenaikan yang terjadi pada laba tidak diikuti dengan jumlah arus kas operasi sehingga investor tidak menggunakan informasi arus kas operasi sebagai dasar dalam memprediksi return saham.
2. Laba akuntansi tidak berpengaruh terhadap return saham pada perusahaan LQ-45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2017-2021. Setelah diuji, menunjukkan bahwa variabel laba akuntansi tidak berpengaruh secara signifikan terhadap return saham. Yang artinya, walaupun hasil menunjukkan adanya hubungan positif yang berarti bahwa perusahaan memanfaatkan kegiatan operasional perusahaan dengan memanfaatkan return saham atau *capital gain* dan dividen namun

antara variabel laba akuntansi dan return saham tidak mempunyai hubungan yang signifikan.

## **5.2 Implikasi Teoritis**

Penelitian ini berhasil membuktikan bahwa arus kas operasi berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap return saham, hal ini dikarenakan arus kas operasi tidak cukup memuat informasi yang berkaitan dengan return saham. Sedangkan laba akuntansi memberikan pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap return saham, dikarenakan permintaan dan penawaran yang terjadi. Penawaran yang tinggi mengakibatkan harga menurun, akibatnya kandungan informasi laba akuntansi tidak dapat ditangkap sebagai sinyal peningkatan return saham oleh penanam modal.

Penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Azilia Yocelyn dan Yulius Jogi Christiawan (2012). Berdasarkan hasil pengujian, arus kas operasi tidak berpengaruh terhadap return saham. Hal ini menunjukkan bahwa informasi arus kas operasi dan laba akuntansi tidak sejalan, dimana kenaikan yang terjadi pada laba tidak diikuti dengan jumlah arus kas operasi sehingga investor tidak menggunakan informasi sebagai dasar dalam memprediksi return saham.

## **5.3 Implikasi Terapan**

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan data yang digunakan adalah data sekunder, populasi dan sampel penelitian ini adalah pengaruh arus kas operasi dan laba akuntansi terhadap return saham pada perusahaan LQ-45 dari tahun 2017-2021. Teknik pengambilan sampel adalah *purposive*

*sampling*. Sumber data dalam penelitian ini diperoleh dari website yang berkaitan dengan website penelitian.

Adapun saran-saran dapat penulis berikan sehubungan dengan keterbatasan penelitian ini sebagai berikut:

1. Bagi Investor

Dari hasil penelitian diharapkan memberikan informasi yang bermanfaat dalam pengambilan keputusan yang tepat dalam menentukan alternatif pilihan investasinya. Apabila investor ingin melakukan investasi sebaiknya memilih perusahaan yang punya informasi tentang keuangan perusahaan.

2. Bagi perusahaan LQ-45

Diharapkan agar lebih meningkatkan kinerja perusahaan dan memperhatikan variabel pengaruh arus kas operasi dan laba akuntansi terhadap return saham yang dianggap penting dalam perusahaan untuk menilai kemampuan perusahaan dalam meningkatkan return saham.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan dapat meningkatkan penelitian ini dengan menggunakan subjek penelitian yang lebih luas dan peneliti juga diharapkan melakukan pengujian terhadap variabel lain yang mempengaruhi return saham.